

## Machines à bois La VDMA renforce la recherche et la standardisation



Depuis début mars, Dan Talpeanu et Roger Starke dirigent conjointement le département de l'association allemande VDMA (dédiée aux machines pour l'usinage du bois) consacré à la technologie, à la recherche et à la standardisation. Tous deux succèdent à Eckhard Licher, qui est parti en retraite en fin d'année dernière. «Avec deux responsables au lieu d'un, les projets destinés à l'internationalisation des standards pour la sécurité des machines à l'international vont être significativement étendus et mis en œuvre. Simultanément, des sujets tels que le protocole OPC-UA (standard d'échange d'informations et de services) vont être renforcés en vue d'une application à la construction des machines», déclare Bernhard Dirr, directeur général de la VDMA.

Dan Talpeanu, qui fait partie de l'association depuis fin 2019, est responsable des champs dédiés à la représentation technique et à la recherche. Ingénieur mécanicien diplômé de l'université de Stuttgart, il a précédemment travaillé durant trois ans pour le fabricant d'outils Hilti, et encore précédemment était à la tête du groupe de recherche consacré à l'usinage du bois et des matériaux composites de l'université de Stuttgart.

Roger Starke, qui a été conseiller technique pour la VDMA depuis 2006, possède une expérience étendue dans les champs de la standardisation. Il a quant à lui étudié l'ingénierie mécanique à l'université de Chemnitz avant de rejoindre l'association.

## Internet Un nouveau site pour Ligne Bois

Ligne Bois, groupement professionnel belge qui rassemble entreprises du secteur bois, bureaux d'architecture, bureaux d'études, fabricants, ou encore sociétés de produits connexes, annonce le lancement de son nouveau site internet [www.lignebois.be](http://www.lignebois.be), lequel va de pair avec une identité visuelle totalement relookée. Plus moderne, plus interactif, plus ergonomique, plus intuitif, ce nouveau site a été conçu pour

répondre au mieux aux attentes de tous ceux qui sont intéressés par la construction bois (professionnels, particuliers, journalistes, mandataires publics...).

Jouissant d'une expertise en matière de communication sectorielle, le rôle de Ligne Bois est d'informer et de sensibiliser les professionnels, les administrations, les étudiants, ainsi que le grand public et les médias, aux nombreux atouts du matériau bois et à ses différents usages dans la construction. «Par la multiplicité de nos actions, nous entendons : créer les conditions d'un partage d'informations entre professionnels ; valoriser leurs réalisations, produits, techniques et savoir-faire ; tenir informés les professionnels, particuliers, étudiants et pouvoirs publics des évolutions du secteur... Cela dans le but de contribuer au développement économique des PME de la filière bois tout en favorisant l'émergence de constructions plus respectueuses de leurs occupants et de l'environnement», soulignent les responsables de Ligne Bois.

## Construction Lancement d'Amenatys



Né du développement de l'activité aménagement du groupe Trecobat, constructeur de maisons individuelles, le pôle dédié Amenatys est expert de l'aménagement, de la construction et de la promotion. Nouvel acteur de la revitalisation des centres-bourgs, il a pour ambition d'être un partenaire de proximité des élus locaux, un apporteur de solutions, en les accompagnant par une stratégie globale de redynamisation de leur territoire, à l'échelle intercommunale, notamment dans le cadre des programmes Petites villes de demain et Actions cœur de ville, mis en place par l'Agence nationale de la cohésion des territoires – ANCT. La mission d'Amenatys est de conceptualiser l'organisation de la vie de demain dans une démarche d'aménagement durable, incluant les impératifs de mixités fonctionnelles et sociales inhérentes à l'attractivité des communes et des zones rurales. Son action s'étend depuis le diagnostic foncier du territoire, via son bureau d'études intégré, jusqu'à la livraison des projets immobiliers réhabilités ou neufs, voire la vente en VEFA à des bailleurs sociaux (habitats conventionnés), des investisseurs privés (programmes de logements ou bâtiments tertiaires) ou BDES particuliers. «Fort du maillage territorial exceptionnel et du savoir-faire dans la